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【岐阜ブロック じゃがいも大会を終えて】
総務・渉外委員会 常任委員 坂﨑雄介君

5月11日(水)、美濃加茂の明智ゴルフ倶楽部賑済寺ゴルフ場
にて第５５回岐阜ブロックじゃがいも大会が行われ、県内60人
以上のメンバーが参加しました。当日は天気にも恵まれ、風も
弱く楽しいゴルフ日和でした。本大会では加藤直前理事⾧と丹
羽専務が大健闘し、表彰を受けるなど多治見が注目を浴びた大
会となりました。参加された皆様、お疲れ様でした。

この「じゃがいも大会」は日本青年会議所本会でも東海地区
でも他LOMでも、普段出会わない方々との交流の場として行
われております。スポーツである以上、スコアを競うわけです
が、決して競技が上手い人だけが参加するわけではありません。
どちらかと言うと交流がメインなので下手っぴな方も結構参加
してます。大会名に「じゃがいも」が付くくらいですので、
“掘った”プレーも多く見られるようです。

上手な方々にとってはみんなでワイワイ楽しむ以外は、景品
を貰えることや「あの人ゴルフ上手いね」と 言ってもらえる
場みたいなもんだと勝手に思っています。しかし、もし仕事で場みたいなもんだと勝手に思っています。しかし、もし仕事で
ゴルフを使われる方は“練習の場”  の意味で参加されるといい
と思います。また、近い年齢で仕事の悩みも似ており、JCに限
らない交流ができるため、是非とも今回参加できなかった方は、
次回参加いただければと思います。

【事業開催案内】
サマーコンファレンス２０２２

7/16～7/17の2日間、横浜市、オンラインの
ハイブリッド形式にてサマーコンファレンス
2022が開催されます。サマーコンファレンス
とは日本青年会議所の運動を広く発信するた
めに、各界を代表する著名な有識者をお招き
し、政治・経済・社会など様々なジャンルの
フォーラム・セミナーを開催する場です。

本年は従来のコンファレンスとは異なり、各
協議会やLOMにフォーカスした発表もあるた
め、ぜひふるってご参加ください。

【事業開催案内】
東海フォーラム２０２２

7/23、鳥羽市にて東海フォーラム2022が開
催される予定です。東海フォーラムは東海地
区4県（愛知、三重、岐阜、静岡）からなる青
年会議所の東海地区協議会が主催する交流の
場であり、東海地区82のLOMが終結します。

4JCゴルフ・サッカー大会同様に、東海地区
の各LOMと交流できる貴重な機会ですので、
ぜひふるってご参加ください。



会員紹介 入会７年目 加藤聖規君 （副理事⾧）

今後のスケジュール

７月 １日（金） ７月理事会議 於 産業文化センター
７月 ６日（水） ７月例会 於 産業文化センター
７月 １６日（土）

～１７日（日） サマーコンファレンス 於 横浜市
７月 ２３日（土） 東海フォーラム 於 鳥羽市

会員紹介 入会４年目 加藤賀裕君 （副理事⾧）

勤務先：㈲永大
趣味：YouTube鑑賞

年齢：２９歳
特技：犬のしつけ

メッセージ：
先の見えないJC生活も早7年。依然としてゴールは微塵も見えてきませんが、卒
業を夢見てひた走ります。今年は立場上、少し皆様と距離が出来てしまってい
るように感じるので、後半以降はより積極的に絡んでいきますので、どうぞよ
ろしくお願いします。

勤務先：㈱加藤組
趣味：カメラ

年齢：３５歳
特技：料理

メッセージ：
名前はこの漢字で「よしひろ」と読みます、読み方だけでも憶えて帰ってやって
ください。割ときっちりかっちりカタい人と思われがちですが、信条は「ケセラ
セラ」。割とユルい感じでふわっと生きてますので、気軽に交流を図ってやって
ください。笑
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総務・渉外委員会コラム⑤ ～交流会を充実させるポイントとは～
今月18日、19日に行われる4JCゴルフ・サッカー大会。久々の対外LOMとの交

流の場ですが、交流が苦手で不安に思われている方もいるかもしれません。そ
こで今回は交流会を充実させる3つのポイントについてお話したいと思います。

1. 名刺交換をする 交換をする際はその場の最も役職の高い人からするのが良
いでしょう。そういった方は交流会の場にも慣れており、きっと気さくに対応
してくれるはずです。
2. 相手のことを知る LOMでの共通の知人、他LOMとの共通点や相違点、社業
の話などを交えながら、興味のある話題を掘り下げていくと意外と会話が盛り
上がります。
3. SNSで繋がる SNSは情報収集の起点としても大いに役立ちます。申請する
際にはどこで出会い、何に興味をもったのかといった情報を書き添えるとより
繋がりやすくなるかもしれません。

皆さんにとって、より充実した交流会になることを期待しています。

各委員会からのお知らせ

総務・渉外委員会 ４ＪＣゴルフ・サッカー大会、東海フォーラムと対外との交流が
続きます。ご参加よろしくお願いします！ 委員⾧ 佐藤裕基

時代が求めるリーダー 時代が求めるリーダー育成事業Ⅰが、急遽WEB開催となりましたが、
育成委員会 最後までご協力をよろしくお願いいたします。 委員⾧ 水野恵介

次代を担う人財育成 次代を担う人財育成事業Ⅱを計画しております。実施時には事業Ⅰ
委員会 同様お力添えをよろしくお願いいたします。 委員⾧ 若尾将成


